

2020年1月20日

これまでホビークッキングフェアにご出展いただきました皆様へ

『第14回ホビークッキングフェア2021』の開催中止のご案内

一般社団法人流通問題研究会

副会長 木村 良

(ホビークッキングフェア実行委員会委員長)

謹啓 初春の候、貴社ますますご盛栄のこととお慶び申し上げます。平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

昨年末に、「第14回ホビークッキングフェア2021」につきましては、万全な感染対策を行い開催する予定で準備を進めておりますとのご連絡をさせていただきました。

しかしながら、1月8日に緊急事態宣言が1都3県に発出され、その後、関西圏を含め11都府県に対象地域が拡大されましたが、現在のところ感染拡大が収まる気配はありません。また、「感染経路不明の多くは飲食が原因である」との政府指摘もありました。

コロナ禍の中で生活者の行動が変わり、食のスタイルも多様化する中で消費者の生の声を直接聞いていただける絶好の場として開催に向けて尽力してまいりました。しかし、多くの一般来場者が予想される中での感染リスク回避の観点から、大変残念ではありますが、昨年引き続き「第14回ホビークッキングフェア2021」の開催を中止せざるを得ないという決定をいたしました。

本来ならば、お伺いしてご説明をさせていただくところではありますが、昨今の情勢から書面によるご案内になりますことご理解を賜りたいと存じます。大変申し訳ございません。

私共、一般社団法人流通問題研究会ならびにホビークッキングフェア実行委員会としましては、「Withコロナ、Afterコロナ時代の食流通の今後」を2021年度の活動テーマの一つとして掲げ、セミナーの開催や情報発信を通じて、皆様の今後の経営や営業活動に寄与できる取り組みをしてまいります。

2022年には、新しい生活様式に即したホビークッキングフェアを開催できますよう、私たちも様々な研鑽・努力重ねてまいり所存です。

引き続きご支援ご協力賜りますよう心からお願い申し上げます。

本件につきましてお問い合わせ等がございましたら下記までご連絡いただきますようお願い申し上げます。

◆一般社団法人流通問題研究会 専務理事 橋本 佳往

(ホビークッキングフェア実行委員会 事務局長)

TEL: 03-6450-1294 mail:hashimoto@idr.or.jp

謹白